
 

                         
 
 
 
 
 

Ata da Décima Primeira Sessão 
Ordinária do Primeiro Período 
Legislativo da Câmara Municipal de 
Cabo Frio, realizada no dia 011(onze) de 
fevereiro do ano de 2025(dois mil e vinte 
e cinco)--------------------------------------------. 

Às dez horas do dia 011(onze) de fevereiro do ano de 2025 (dois mil e vinte e 
cinco) sob a Presidência do Vereador Vagne Azevedo Simão e com a ocupação 
da Primeira Secretaria pelo Vereador Paulo Brizio da Cunha, reuniu-se 
Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a 
chamada regimental os seguintes Vereadores: Adair Novaes, Alexandra dos 
Santos Codeço, André Luiz Lobo Filho, Claudio Roberto Nunes Vieira Silva, 
Johnny Luiz Castro da Costa, Jonathan de Almeida Pires, Geovani 
Rodrigues, José Antônio Odilon, Luis Geraldo Simas de Azevedo, Milton 
Alencar Júnior, Oseias Rodrigues Couto, Rodolfo Aguiar de Faria, Thiago 
Vasconcelos Leite Pinheiro. Havendo número regimental o Senhor Presidente 
declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A seguir foi lida e 
aprovada Ata do dia 06/02/2025. Cumprido o rito regimental o Senhor Presidente 
solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou 
do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O ART.146, ITEM II, DO REGIMENTO 
INTERNO: APRECIAÇÃO DA ATA: 06/02/2025; PROJETO DE EMENDA Nº 
0001/2025 - VAGNE AZEVEDO SIMÃO, DISPÕE SOBRE EMENDA 
SUBSTITUTIVA AO PROJETO DE LEI Nº 025/2025 QUE ALTERA A LEI Nº 
2.970, DE 13 DE SETEMBRO DE 2018, QUE “INSTITUI A SEMANA 
MUNICIPAL DA DIVERSIDADE SEXUAL E O DIA DA PARADA DO ORGULHO 
LGBT DE CABO FRIO NO CALENDÁRIO OFICIAL DE EVENTOS DO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO”; PROJETO DE EMENDA Nº 0002/2025 - VAGNE 
AZEVEDO SIMÃO, DISPÕE SOBRE EMENDA ADITIVA AO PROJETO DE LEI 
Nº 025/2025 QUE ALTERA A LEI Nº 2.970, DE 13 DE SETEMBRO DE 2018, 
QUE “INSTITUI A SEMANA MUNICIPAL DA DIVERSIDADE SEXUAL E O DIA 
DA PARADA DO ORGULHO LGBT DE CABO FRIO NO CALENDÁRIO OFICIAL 
DE EVENTOS DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO”; PROJETO DE LEI Nº 
0026/2025 - ANDRÉ LUIZ LOBO FILHO, DISPÔE SOBRE A EXECUÇÃO DA 
CAMPANHA MUNICIPAL DE PREVENÇÃO AO CRIME CIBERNÉTICO. 
Terminada a leitura do Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna 
aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito o 
Vereador Thiago Vasconcelos, que inicialmente procedeu as saudações de 
praxe. Em seguida teceu comentários sobre Indicação de sua autoria, dispondo 
sobre a continuidade do trabalho de paisagismo iniciado no governo anterior, 
destacando que a senhora Isabel Grubel mantinha as plantas impecáveis e que 
na atualidade a praça se encontrava com o jardim abandonado. Em aparte, o 
Vereador Luís Geraldo Simas de Azevedo disse que, a citada senhora cuidava 
também dos jardins da Praça Santo Antônio, da Avenida Nilo Peçanha e de 
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outras praças, que estavam sempre impecáveis, com isso o Vereador Thiago 
Vasconcellos deveria haver uma equipe para atender a uma área mais 
abrangente do que somente a Praça Porto Rocha. Retomando ao seu discurso, 
o Vereador Thiago Vasconcelos agradeceu o aparte e continuando discorreu 
sobre Audiência Pública realizada na semana anterior para discutir o destino da 
Cabana do Pescador localizada entre as Praias Pero e Conchas, destacando 
que o local era adequado para ser espaço cultural e preservar a história de Cabo 
Frio. Após elogiou a postura do prefeito Dr. Serginho, de acabar com a 
mendicância no Bairro Braga, sublinhando que os escombros do Hotel Acapulco, 
que fora demolido estavam sendo utilizado como aterro em outros locais. Em 
seguida disse que a Casa do Empreendedor que funcionava no prédio da 
Secretaria da Fazenda, ganhara a medalha de prata no ano de 2024 e que 
tomara conhecimento de que aquela instituição ganharia a medalha de ouro no 
ano de 2025 na mesma categoria, de Atendimento ao Público. Disse que ele 
próprio direcionara parte da Emenda Impositiva para aquele setor e que também 
um suporte da prefeitura seria de grande valia para Casa do Empreendedor. 
Prosseguindo falou sobre o Banco de Empregos, enfatizando que aquela fora 
também uma proposição de sua autoria e que tanto o empreendedor, quando o 
empregado se beneficiavam.  Em novo aparte, o Vereador Luís Geraldo afirmou 
que a Lei 880/17, de sua autoria dispondo sobre incentivo fiscal para empresas 
culminava por gerar empregos para os cidadãos de Cabo Frio tirando a 
responsabilidade do vínculo empregatício da prefeitura. Retomando ao seu 
discurso, o Vereador Thiago Vasconcelos disse que ISS Verde, o desconto no 
IPTU para quem não poluísse a cidade incentivavam a qualidade de vida e 
faziam girar a economia na região. Ao final prestou condolências à família do 
Advogado Dr. Claudio Mansur, falecido naquela manhã, destacando que o 
mesmo fora um grande mestre para ele. Agradeceu a atenção de todos, no que 
encerrou sua fala. A seguir, fez uso da Tribuna o Vereador Jonathan de 
Almeida Pires, que inicialmente saudou a todos. Em seguida falou sobre a 
importância da criação de uma unidade do Corpo de Bombeiros no Segundo 
Distrito, destacando que faltava pouco para a conclusão da obra e que havia 
inclusive um local para heliporto. Continuando solicitou apoio dos Nobres Pares 
naquela causa e afirmou que em caso de necessidade, um helicóptero levaria 
cerca de quinze minutos para fazer a remoção de um paciente até a cidade de 
Niterói. Falou ainda sobre Indicação de sua autoria, dispondo sobre a extensão 
da linha de ônibus até a Rua das Pacas. Disse, que por ocasião da campanha 
política da ex-prefeita Magdala Furtado, a mesma prometera colocar uma linha 
de ônibus até a localidade conhecida como Nova Califórnia, mas, que nada fora 
feito. Em aparte, o Vereador Adeir Novaes disse que fora atendido em seu pleito 
com relação ao pedido de uma linha de ônibus até o Chavão, no Segundo Distrito 
e que na ocasião solicitara para a mesma fosse estendida até o Condomínio 
Nova Califórnia e que o orador poderia contar com ele naquela luta. Retomando 
ao seu discurso, o Vereador Jonathan falou de sua alegria em poder contar com 
o apoio do Vereador Adeir que era conhecido por sua luta por Tamoios. 
Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, fez uso da 
Tribuna o Vereador Claudio Roberto Nunes Vieira Silva, que inicialmente 
procedeu as saudações de praxe. Em seguida falou sobre proposição de sua 
autoria, dispondo sobre a colocação de placas com nomes das ruas e outras 
indicações no Bairro Jacaré, destacando a dificuldade que era para entregadores 
e outros cidadãos se localizarem naquela localidade. Disse que o Bairro Jacaré 



era um lugar onde não havia barricadas e que todos poderiam transitar 
normalmente. Em seguida, falou sobre outra proposição de sua autoria, 
dispondo sobre o estabelecimento de um CRAS no Bairro Cajueiro, frisando que 
os moradores do lugar tinham que se deslocar até o Bairro Jacaré para terem 
acesso aos serviços prestados por aquela instituição. Após, teceu críticas a 
empresa concessionaria de água, PROLAGOS, sublinhando que a mesma 
enviava a conta de água regularmente, por muitas vezes com cobranças 
exorbitantes muito além do que era consumido e que até mesmo casas fechadas 
eram tarifadas. Disse que era morador de comunidade, mas, que jamais fizera 
uma ligação clandestina, mas, que muitos não aguentavam mais ser assaltados 
todo mês pela citada empresa. Em aparte, o Vereador Thiago Vasconcelos disse 
que, sereia imprescindível a organização de uma comissão de proteção ao 
consumidor, em decorrência de que o presidente Vagne Azevedo Simão já criara 
a Ouvidoria da Câmara. Após, falou sobre o falecimento do Advogado Dr. 
Claudio Mansur, destacando seu carinho pela senhora Cris Mansur e toda família 
enlutada. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo 
mais oradores inscritos para uso da Tribuna o Senhor Presidente conduziu os 
trabalhos para o segmento dedicado a Ordem do Dia. NESTA ETAPA, FORAM 
ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS 
SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE EMENDA Nº 0001 e 0002/2025 E 
PROJETO DE LEI Nº 0026/2025. FOI APROVADO O REQUERIMENTO Nº 
0015/2025 E AS INDICAÇÕES Nº 0035, 0176, 0224, 0228/2025, 0254, 0269, 
0278, 0285, 0296, 0304, 0310, 0311, 0313, 0314, 0315, 0327, 0331, 0332, 0333, 
0334 E 0336/2025. FORAM RETIRADAS PELA AUSÊNCIA DO AUTOR AS 
INDICAÇÕES Nº 0280 E 0281/2025. FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL 
DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA NOS SEGUINTES VETOS: 
VETO Nº 0001, 0002, 0003, 0004, 0005, 0006, 0007, 0008, 0009, 0010, 0011, 
0012, 0013, 0014, 0015, 0016, 0017 E 0018/2025. Terminada a Ordem do Dia o 
Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. Não 
havendo oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o Senhor 
Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para constar, 
mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida à 
apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 
legais. 
 


